

乾隆幼稚園を選んだ理由はなんですか？



働いている先輩ママから良い幼稚園だと教えてもらいました。

職員の方々がいつも笑顔だからです。

少人数なので、目が届きそうだと思いました。

在園児さんがいつも話しかけてくれて、良い環境なんだなと感じました。

楽しみながら食育してくれるのが魅力的でした。

入園金がなく、月々かかる費用が安いのは公立の良さだと思います。

泥遊びなど今しかできない遊びを楽しんほしいからです



さくらんぼ組でも園庭開放でも、先生方がとても温かく迎えてくださったのが印象的でした。

保護者の方々が温かく、幼稚園の雰囲気も良かったので決めました。



上の子がお世話になり、幼稚園の雰囲気がとても良く、下の子も楽しんで欲しかったから決めました。



いちご組(未就園児クラス)で園や先生方に親しみや信頼感があったからです。



実際どうなの？？教えて！Q&A



通ってみて、お子さんの様子はどうですか？



少人数って正直どうですか？



毎日の送り迎えは大変じゃないですか？

子どもの個性やペースを尊重してくれるので、その姿勢が子どもたちに伝わっていて、それぞれの違いや個性を認め合える温かい幼稚園だと思う。

子どものペースを先生方が理解してくださいり、見守って声をかけてくれて子どもも安心している様子です。先生方がみんな生き生きと一生懸命で、子どもたちも楽しく通っています。

毎日クタクタになるまで全力で遊び、幼稚園に行くのが大好きで仕方ない息子。ここに通わせてよかったですと心から思います。



みんなの顔と名前がすぐに覚えられ、一人一人に寄り添った保育をもらえる。



少人数のため、先生から毎日子どもの発見・気づき・成長を欠かさず伝えられる。



転園して初日から、前から通っていたかのように馴染んでいました。通い始めてからイヤイヤ期も経験しておりますが、子どもだけでなく親の不安にも寄り添ってくださり、勇気を貰え頑張っています。行きさえすれば、笑顔で帰っててくれるのですぐ成長させてもらえると感じます。



雨の日などは正直大変。でも、子どもと大変さを共有しながら通い、今しかない時間を楽しんでいます。



小規模ならではの保育の手厚さや先生との距離の近さを感じます。



幼小連携で、小学生との交流が盛んに行われていて、就学にむけてのサポートが凄く丁寧にされている。

・学区が違うので、隣の乾隆小学校に就学しないけれど小学校や小学生との交流も深く先生方同士でも交流されているので安心して就学への見通しを持てる

